
晚会主持人刘晓谦（左）、杜艳（右）

部分领导参加 "工银商友俱乐部 "南坪支行分部成立暨授牌仪式

2011年 6月 14日下午，我会部分领导应邀出席了中国工

商银行“工银商友俱乐部”南坪支行分部成立暨授牌仪式。

商会轮值会长付建忠代表我会向工银商友俱乐部南坪支

行分部的成立表示了热烈的祝贺，并表示“工银商友俱乐部”

南坪支行分部的成立，是工商银行创新营销模式的一次大胆

尝试，是工商银行南坪支行对广大客户提供新型金融服务的

载体和平台。我会也期盼“工银商友俱乐部南坪支行分部”成

立后，真正实现“广交朋友、做好生意，真诚待客、聚助商友”的

目的。在今后的合作中，我会也将号召全体会员，以最大的热

忱，支持和参与工银商友俱乐部，齐心协力把“工银商友俱乐

部”南坪支行分部办成推动商户和私营企业快速发展壮大的

重要平台。

轮值会长付建忠代表我会致贺词

重庆市江西商会

新增常务理事单位
重庆兴达体育用品有限公司总经理 朱文斌

国凯体育用品总经理 王国根

新增理事单位：
四特酒有限公司重庆办事处主任 潘建平

重庆北斗星广告传媒有限公司总经理 郑宗锋

重庆斌源批发部总经理 聂光华

华鑫文体办公用品经营部总经理 俞新华

森隆酒店用品批发中心总经理 徐辉平

重庆市双鸽医疗器械有限公司总经理 李俊杰

农家煨罐汤经理 王秀峰

重庆市红伊人食品有限公司总经理 周发生

兔宝宝装饰材料总经理 罗金平

2011年 6月 3日晚上 6点 48分，振奋人心的酒鼓拉开

了重庆市江西商会两周年庆晚会序幕。首先由我会会长罗

来安先生致欢迎辞，本次晚会赞助商四特酒有限责任公司

南方区销售总监郭永东先生、三虎酒业有限公司（四特酒重

庆总经销总经理）曾节华先生分别上台致辞。

市工商联党组副书记、副主席张莉女士代表市工商联

向重庆市江西商会表示热烈的祝贺！她在讲话中充分肯定

了江西商会成立两年来的工作成绩和在渝赣商的良好表

现，成绩斐然；并希望商会更好地为政府与市场之间、工商

联与企业之间搭建桥梁，为会员企业打造服务平台，为重庆

经济社会发展做出更大贡献。

重庆市人大常委会副主任、党组副书记、我会名誉会长

余远牧先生在会上发表了热情洋溢的讲话，高度评价了江

西商会成立以来的工作，鼓励商会全体会员同心协力把商

会工作做得越来越好，对于时下江西省的旱情，余主任也表

示了高度的关心并希望广大赣商能时刻牵挂家乡人民，适

当的为家乡送去温暖。同时也鼓励广大在渝赣商在“五个重

庆”的建设中，能抢抓机遇、共谋发展，为渝赣两地的发展做

出新的更大的贡献。

余远牧先生、重庆市委统战部常务副部长、市工商联党

组书记丁祥龙先生、四特酒有限责任公司南方区销售总监

郭永东先生、我会会长罗来安先生以及常务会长们上台共

同切下象征美好祝愿的生日蛋糕后，高举红酒杯与到会的

嘉宾一起祝福江西商会的明天更加美好！

本次活动是由四特酒有限公司全程赞助的。在中国，酒

不仅是一种文化，更多的是一种承载。而作为有着三千年酒

史的四特酒也正以“中国传世特香始祖”的姿态屹立在中国

名酒之林。会上，四特酒公司专门向大家展示了四特酒中高

端品牌形象产品———四特东方韵系列（国韵，雅韵，弘韵）世

界因我而不同，四特东方韵成为赣酒走向全国的一张名片，

全国赣酒的一面旗帜；也成为四特酒全国化的标志，成为江

西的标志在全国流动的血液。四特不只是江西人的骄傲，更

是中国白酒的骄傲。

动感欢快的酒鼓、悠扬悦耳的民族吹管乐器连奏展示；

优美的舞蹈、动听的歌曲等节目，配合高潮迭起的抽奖环

节，逐渐将庆典活动推向高潮。

团 结 互 助 协 作 共 赢
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市工商联党组副书记、副主席张莉女士讲话

商会始终坚持“团结互助、协作共赢”的办会宗旨，以联系会员企

业、服务会员为落脚点，统筹安排，扎实工作，全力抓好商会各项工作。

现将 2011年 1月—5月份的主要工作总结如下：

（一）联系发展会员企业 组织开展商会活动

1、联系会员企业、服务会员、发展会员是商会的基本职能。1-5月

份，商会部分领导先后出席了副会长单位子爵酒业的新品发布会以及

副会长单位周长林眼镜批发有限公司在湖北宜昌举办的开业庆典。

2、陪同江西省商务厅、武隆县移民局等领导参观了赣商知名企业

三耳集团，热情接待了赣商联江云龙秘书长一行来渝，江秘书长对我

会对赣渝两地的发展所作的贡献给予了高度的赞赏，我会也将以此为

动力，再接再厉。

3、在秘书处工作人员的热情接待和推荐下，新发展会员企业 15

家。

4、在这几个月里，商会组织开展了多次有意义的活动以及积极投

身公益事业。2011年 1月 16日，商会在天来大酒店隆重举办新春联谊

暨企业风采盛典晚会，此次“新春联谊会”规格高、影响面广，进一步提

升了商会的凝聚力，相信我会也将以此为契机，在今后的日子里，做出

自己更大的贡献。

5、2011年 3月 5日，我会为庆祝“3.8国际妇女节”在缙云山特别

组织了健康登山竞赛活动，我会部分领导携夫人、工商联部分领导都

参加了这次活动并高度评价了此次活动。

6、2011年 5月 7—8日，为了庆祝重庆市红十字会成立 100周年

之际，我会特捐赠人民币 1万元以响应“人道、博爱、奉献”的红十字精

神。

7、2011年 5月 21日，我会常务会长温建斌、秘书长卢宝亮、副秘

书长杜艳参加了我会会长单位—重庆中瑞鑫安有限公司以商会名义

向武隆县浩口乡中心校捐赠电脑（十台）的仪式。我会也表示将不断努

力为孩子们提供力所能及的支持与帮助，并希望孩子们珍惜学习的机

会，早日成才。

（二）发挥商会功能，开辟发展渠道

1、在发挥商会功能，谋求商会发展之路上，商会领导先后在 2011

年 4月 15日、2011年 4月 21日、2011年 4月 22日赴经开区、梁平、

武隆等地进行了多次参观考察，通过商会这个平台，我们已经成立了

重庆赣商实业有限公司，落实了重庆赣商工业园项目用地，办理了多

起会员互保融资，…，各项工作正有序进行。经会长办公会讨论决定，

副会长及以上领导的会费也主动向上翻了一番。

2、2011年 5月 19日 -22日我会首次组织中瑞鑫安、三杰动力、鸿

泰塑钢、法国子爵酒业、三虎酒业、多美医疗器械以及三麒文化用品、

直达车眼镜等多家公司参加渝洽会江西馆活动。使江西省展馆展品琳

琅满目，参观洽谈的客人络绎不绝，受到江西省商务厅负责展会的领

导和展会组织单位的一致好评，大大提高了我会的知名度。

3、2011年 5月 20日，我会与武隆县人民政府经过友好磋商，双方

就设立“中国武隆·江西工业园”、“中国武隆·国际集成建筑产业园”等

事项达成了共识，并在渝洽会上签署了有关战略合作框架协议。进一

步深化了对口支援与经济合作，促进了武隆县经济社会发展。期待大

家关注和参与。

4.参与解决最近的朝天门经营纠纷和治安事件，既维护了会员的

合法权益，也使我会会员受到了法制教育，扩大了商会的影响。

在这段时间里，商会还积极保持与其他兄弟商会之间的交流和联

系，积极参加市工商联组织开展的各项学习活动，如参加市工商联组

织的全市工商联组织工作会议、杨佳同志先进事迹报告会，接待了云

南省江西商会会长们的来访团等。

下一步，我们将尽快落实为忠县山区学校献爱心活动事宜、成立

商会党支部、启动会员职称评定、修改商会章程、接待孙刚副省长一行

来访等工作。

商会的每一步工作都离不开有关领导的关心、支持和广大会员的

配合、参与。商会成立至今，我们深切地感受到了商会作为一个社团组

织，作为在渝赣商的家，团结互助、协作共赢的重要性，我会将坚持“团

结互助、协作共赢”的办会宗旨，一如既往、踏踏实实地把商会的工作

做好。

重庆市江西商会
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重庆市江西商会两周年
庆暨一届七次理事会隆重举行

重庆市人大常委会副主任、党组副书记、我会名誉会长余远牧先生讲话

四特酒有限责任公司南方区销售总监郭永东先生致辞会长罗来安先生致欢迎辞 三虎酒业有限公司（四特酒重庆总经销总经理）

曾节华先生致辞

（下接第 2版）

重庆市江西商会上半年工作总结

我会部分领导应邀出席“工银商友俱乐部”
南坪支行分部成立暨授牌仪式

2011年我会新增常务理事、理事：
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2011年 6月 12-14日，北京市上饶商会徐德林常务副会长、江苏
省江西商会刘饶生常务副会长、上海市江西商会上海市德兴乡友会会
长张继泉等异地江西商会的领导来渝考察项目投资事宜。

云南省江西商会李剑豪（前左四）一行参观我会会长单位后与我会部分领导合影留念

2011年 5月 27-29日，云南省江西商会李剑豪携常
会副会长、副秘书长一行六人来我会考察交流

2011年 5月 21日，我会常务会长温建斌、秘书长卢

宝亮、副秘书长杜艳代表商会参加了我会会长单位重庆

中瑞鑫安实业有限公司出资并以我会名义向武隆县浩

口乡中心校捐赠电脑的仪式。一台电脑对城里面的孩子

来说可能不算什么，学校里有课程安排，有配置完全的

电脑教室可以用，回家后还能上网冲浪，甚至不少孩子

都有了自己的博客空间。可是，在那些偏远的山区，除了

集镇上的网吧，很少有机会接触到电脑。他们对电脑充

满了好奇与渴望。孩子们看到我会送去电脑时的笑脸感

动着每一个人，我会也表示将不断努力为孩子们提供力

所能及的支持与帮助，并希望孩子们珍惜学习的机会，

好好学习，早日成才。

捐赠仪式现场

重庆市政法委副书记袁勤华先生讲话 我会常务会长温建斌先生在捐赠仪式上讲话

2011年 5月 7日，重庆市红十字会成立 100周年活动新闻发布会在人民大礼堂广

场隆重举行。

为进一步弘扬重庆“人道、博爱、奉献”的红十字精神，汇聚人道力量，增强救助实力，发布会现

场举行了举牌捐款仪式，我会轮值会长付建忠代表商会现场举牌捐款 10000元。

轮值会长付建忠代表商会举牌捐款

2011年 6月 3日，我会在金

源大饭店三楼会议室召开了一届

七次理事会。轮值会长付建忠先

生主持会议。会议议程有四项：1、

会长罗来安先生总结 2011 年上

半年工作，介绍年度工作计划；2、

秘书长卢宝亮先生汇报商会 1-5

月份财务情况及会费收取情况；

3、听取与会领导对商会工作的建

议与意见；4、通过 2011年上半年

拟新增常务理事、理事名单。

四特酒有限责任公司南方区销售总监郭永东先生（左二）

与一等奖获得者（左一）、主持人合影留念

开场酒鼓表演 与会领导兴致勃勃的观看晚会节目

晚宴现场

重庆市人大常委会副主任、党组副书记、我会名誉会长余远牧先生、重庆市委统战部常务副部长、市工商联党组书记丁祥龙先生与
我会部分领导共同切开象征美好祝愿的庆典蛋糕

2011年 5月 19日 -22日由中国商务部、国务院三

峡办、重庆市及部分省(区、市)人民政府共同主办，以“投

资促进、全球采购”为主题的第十四届中国（重庆）国际

投资暨全球采购会（简称“渝洽会”）在重庆国际会议展

览中心举行。我会中瑞鑫安、三杰动力、鸿泰塑钢、法国

子爵酒业、三虎酒业、多美医疗器械以及三麒文化用品、

直达车眼镜等公司随同江西省代表团参展。使江西省展

馆展品琳琅满目，参观洽谈的客人络绎不绝，受到江西

省商务厅负责展会的领导和展会组织单位的一致好评，

大大提高了我会的知名度。

江西省商务厅沈运煊巡视员（后左三）、王仪林处长（后
左五）和我会部份参展单位负责人在江西展馆前合影留念

我会副会长单位 -重庆直达车眼镜有限公司参展

我会常务会长单位—美乐医疗器械有限公司参展

我会副会长单位 --生威实业 /子爵酒业参展

重庆市江西商会
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我会会长罗来安致欢迎辞
尊敬的各位领导、各位嘉宾朋友们：

大家晚上好！

首先，请允许我向在百忙中抽出时间出席我们今晚活动的各级领

导、各位嘉宾、各位朋友表示热烈的欢迎，并致以崇高的敬意和诚挚的

问候！

2009年 6月 6日成立至今，商会所取得的每一点成绩和每一个进

步都是与到会的各级领导和嘉宾的关心、支持密不可分的。在此，我谨

代表重庆市江西商会对一直以来关注、支持我会的所有领导和朋友表

示衷心的感谢！

商会成立两年来，我们始终以“团结互助、协作共赢”为宗旨，努力

塑造商会良好形象，全心全意为会员服务，维护会员的正当合法权益，

为会员在重庆的发展以及回江西投资创造条件，使商会成为真正的会

员之家；我们在重庆、江西两地政府的正确领导下将准确把握“优秀建

设者”的实质和内涵，为广大会员的投资兴业起到良好的平台作用；我

们也将一如既往地投身公益事业和光彩事业当中，大力推进赣渝两地

的经济建设，全心全意地回报社会。

通过商会这个平台，我们已经成立了重庆赣商实业有限公司，落实

了重庆赣商工业园项目用地，办理了会员互保融资，…，各项工作正有

序进行；经会长办公会讨论决定，副会长及以上领导的会费也主动向上

翻了一番。请相信我们，在见证了酸甜苦辣、分享了喜悦激动后，充满骄

傲自豪的我们正一步步朝着为弘扬赣商精神、提升赣商品质、促进赣商

辉煌的目标而不断努力、前行！

最后，在中华民族的传统节日———端午节即将到来之际，祝我们伟

大的祖国昌盛、富强。也预祝大家端午节快乐、万事如意！

同时，我还要借此机会真诚感谢我们当期轮值会长付建忠先生和

卢宝亮秘书长及其秘书处全体职员精心组织和筹备本次晚宴！感谢江

西四特酒有限公司、重庆三虎酒业有限公司总经理、商会副会长曾节华

先生的全程赞助和精心安排！

谢谢大家！

2011-6-3

我会一届七次理事会隆重举行

一届七次理事会现场

我会首次组团参加渝洽会江西馆活动

重庆市江西商会向
武隆县山区小学捐赠十台电脑

我会在重庆市红十字会成立
100周年纪念活动现场举牌捐款

尊敬的余远牧副主任、各位来宾、朋友们：

大家下午好！时值端午佳节来临之际，我们共聚金源，庆祝江

西商会成立两周年，在此，我谨代表重庆市工商联（总商会）表示

热烈的祝贺！

一份耕耘，一份收获。江西商会两年的风雨历程，团结了一大

批江西籍企业家，投资重庆、建设重庆，为重庆经济社会发展作出

了积极贡献，也为商会发展奠定了坚实的基础。去年 9月，中共中

央、国务院下发《关于加强和改进新形势下工商联工作的意见》，

第一次把异地商会写进了中央和国务院的文件；第一次明确要求

各级工商联要积极培育和发展中国特色的商会组织；第一次为商

会组织作出“宣传政策、提供服务、反映诉求、维护权益、加强自

律”的职能作用定位。我们要倍加珍惜，把握机遇，学懂用好文件

精神，在努力建设具有中国特色的商会组织的同时，积极引导民

营企业健康发展，引导民营企业家健康成长。

“发展才是硬道理”。一个企业的发展之道，发展之基就是保

障产品质量安全。当前，重庆市委市政府站在事关人民群众生命

安全的高度，打响了开展食品药品安全专项整治的攻坚战。商会

作为凝聚和团结广大会员企业的社团组织，要大力做好宣传工

作，加强学习教育，引导企业坚持把质量和安全放在首位。民营企

业要义利兼顾，以义为先，努力提高技术水准和管理水平，切实增

强诚信意识、法治意识和社会意识，恪守为人经商的道德底线，做

到“内强素质、外树形象”，大力推行诚信经营，在工作上实现自身

健康持续发展的同时，积极投身“五个重庆”建设，争做优秀中国

特色社会主义事业建设者。

再过几天就是一年一度的传统端午佳节，借此机会，祝大家

节日快乐，身体健康，阖家幸福，生意兴隆。祝愿江西商会明天更

美好。谢谢！

市工商联党组副书记、副主席张莉女士
在重庆市江西商会两周年庆典上的讲话

北京市上饶商会常务副会长徐德林（左五）、江苏省江西商会常务副会长刘饶生（右二）、上海
市德兴乡友会会长张继泉（左二）来渝考察期间与我会部分领导合影留念

重庆市警备区司

令朱和平少将（左

二）与我会常务会长

付建忠（左三）、副会

长曾节华（左一）、秘

书长卢宝亮（左四）

亲切合影留念

江西省人大常委

会副主任朱秉发

（中）出席安徽省江

西商会成立仪式期

间与我会常务会长

付建忠（右）、秘书

长卢宝亮（左）亲切

合影


